

暑さ寒さも彼岸までと言いますが、余りの寒暖差に体がついていけません。皆様は如何お過ごしでしょうか。

さて、今年度も残りわずかとなりました。各地区をはじめ関係の皆様には県育成会の活動にご協力いただき深く感謝申し上げます。ここでは、今年度最後のかかわら版として1月からの研修会などについてご報告します。



## 県育成会主催事業から

### ◇権利擁護委員会研修会

1/17(金)とちぎ福祉プラザにおいて「障害者差別解消法改正について」と題して筑波大学人間系の大村美保氏に講演をいただきました。講演では、障害者差別解消法に関する合理的配慮など基礎的な知識についてお話しいただくと共に、特に教育分野における合理的配慮について具体的な対応など分かりやすく説明いただきました。また、意見交換を通してさらに差別解消法について理解を深めることができました。



### ◇各地区構成団体代表者会議

2/4(火)各地区の代表の方に集まっていたきとちぎ福祉プラザにおいて対面(第1研修室)とオンラインにより開催しました。内容は、県育成会の予算などの課題について事務局から説明し、意見等をいただきました。併せて、各地区の活動状況なども聞かせていただき今後の取組につなげていきたいと考えています。

### ◇出番ですよ！お父さん事業

2/8(土)ホテルニューイタヤにおいてコロナ禍を経て4年ぶりに開催しました。各地区からのお父さんの参加は少なめでしたが、育成会の活動のことや子育てのことなど情報交換を通して有意義なひと時を過ごすことができました。次年度も開催する予定ですので、案内等をご確認ください。

## 本人部会ひまわりの会から

### ◇アフリカンダンスとゲーム

2/1(土)わかくさアリーナにおいて講師の石川

典子氏を招いて「アフリカンダンスとゲーム」を開催しました。ひまわりの会の音楽発表に始まり、アフリカンダンスでは音楽に合わせて自由に



体を動かし皆さんとても良い表情になりました。最後はビンゴゲームで一喜一憂、半日楽しく過ごすことができました。

## 相談会・研修会開催事業から

今年度の県委託事業の相談会・研修会を4地区4会場で実施し、育成会の課題でもある家族支援、親なき後などについて講演会及び意見交換を行いました。なお、茂木町、宇都宮市、那須塩原市は前号までにご報告しましたので、今回は佐野市についてご報告します。

★佐野市では1/15(水)とちのみ会地域交流ホームにおいて、社会福祉士の佐藤直久氏を招いて「成年後見制度等について」と題して講演をいただくと共に、小島会長の進行により意見交換を実施しました。参加された多くの方からの意見に一つ一つ丁寧に応えいただき、制度のことも含め今後の参考となるお話をたくさん聞くことができました。



## ＝その他のご報告＝

① 2月5日付で令和7年度県委託事業等の希望調査について依頼し、3月5日をもって調査がまとまりました。ご協力ありがとうございました。来年度事業の予算が確定しましたら改めて各地区へご連絡します。

② 令6能登半島地震及び秋田・山形・島根豪雨に係る義援金について各地区のご協力ありがとうございました。集まりました義援金84,000円を全育連の指定口座にお振込みしました。

また、令6共同募金運動へ4,471円の募金協力をいただきました。これも栃木県共同募金会へお届けしましたので併せてご報告します。

## ＝ 編集後記 ＝

今年度のかかわら版は4回の発行となりました。限られた情報提供ですが今後も身近な話題や関心事をお伝えできればと思っています。新年度もよろしくお願いたします。(事務局)